



Merlines -Les retraitées de la **Fondation Claude Pompidou** à l'honneur



Le groupe des retraitées de la Fondation Pompidou depuis son ouverture - © DR

Une cérémonie s'est déroulée le 30 mai à la Fondation Claude Pompidou afin de fêter les départs à la retraite qui n'avaient pas été honorés depuis l'ouverture de l'établissement. Un bon nombre de personnes ont répondu à cette invitation. Pierre Chevalier président du conseil d'administration, Richard Hutin, directeur général, Jean-Marc Gioux et Daniel Estival, anciens directeurs d'établissement et directeurs associés de la fondation, Marie-Lou Padillat Ratelade, conseillère départementale, Pascal Montigny maire de Merlines et des administrés s'étaient déplacés. Dans son discours, Pierre Chevalier a notamment évoqué le gros chantier initié par Jacques Chirac en 1980, ainsi que le recrutement d'un directeur de qualité, comme le fut M. Barilari. Richard Hutin s'est adressé aux retraitées de la part de la présidente Mme Chirac : « On ne peut que compter sur vous. » Quant à Mme Padillat-Ratelade, elle s'est dit « suis ravie que nous soyons enfin réunis pour vous témoigner la reconnaissance que chacune des personnes ici présentes vous porte

pour l'ensemble des services que vous avez rendus au sein de cet établissement et en portant ces valeurs de la Fondation Claude Pompidou ». Chacune des invitées d'honneur a reçu un petit cadeau, avant de poser pour la photo de groupe. Un vin d'honneur a ensuite été servi à l'intérieur, puis tous les participants, résidents compris, ont partagé un repas.

